

## **COMUNICADO OFICIAL N2**

## SAN CARLOS DE ARAGÓN SIN VIOLENCIA

Puente Alto, 30 de Abril 2022

Comunidad San Carlos, nos dirigirnos a ustedes inquietos y preocupados por los hechos que han acontecido durante estos primeros meses de retorno a clases presenciales y específicamente a los hechos del pasado viernes 29 de abril.

Aludimos a eventos que involucran actos de agresividad y violencia que han afectado a integrantes de la comunidad. El colegio San Carlos es y debe ser un espacio de convivencia sana y respetuosa, en el cual todos debemos aprender a convivir, tolerarnos y respetarnos.

Ejercer violencia, en cualquiera de sus formas y a través de cualquier medio (verbal, escrito, digital), solo logrará dañar las relaciones de sana convivencia entre personas que se encuentran en un proceso de formación. La evidencia y la experiencia nos han enseñado por generaciones que este tipo de conductas no colaboran en la resolución de conflictos, sino que contrariamente profundizan los problemas y dañan severamente, tanto a quienes son víctimas como a los agresores.

Hoy, nuestro colegio dice BASTA. Los sucesos ocurridos el día viernes 29 aún están en investigación, necesitamos la ayuda de todos para poder dar solución efectiva a la problemática, amparándonos en los protocolos declarados en el Reglamento de Convivencia Escolar y en las leyes vigentes de nuestro país.

Queremos ser claros en señalar que nuestra institución aún no posee ninguna evidencia de las conductas específicas de acoso o maltrato hacia el estudiante denunciante, a pesar de que en la tarde del día viernes el Departamento de Convivencia Escolar y el Inspector General de Educación Básica recibieron oficialmente la denuncia de parte del estudiante y su madre. No obstante lo anterior, de inmediato se activaron los protocolos correspondientes y se inició la investigación.

Somos enfáticos en señalar que bajo ninguna circunstancia avalamos que un estudiante del establecimiento sea afectado en su integridad física o psicológica.

Juntos padres, apoderados y el colegio debemos velar por la plena seguridad de nuestros estudiantes y garantizar que se les entregue el servicio educativo y de formación por el cual han ingresado a nuestro colegio.

Es por esta razón que el martes 3 de mayo decidimos hacer un cambio de actividades en el local anexo de Educación Básica, para desarrollar una reflexión pedagógica sobre el modo en que podemos ayudar a que no vuelvan a repetirse hechos como los acontecidos durante ese día viernes. En la jornada conversaremos con nuestros estudiantes, manifestado



nuestra preocupación y esperanza en que los estudiantes que acuden a nuestras aulas comprendan que el vínculo en la escuela debe ser de respeto y tolerancia.

Hemos sumado nuevas ideas que nos permitan generar, a corto y mediano plazo, un espacio escolar amable de convivencia sana y positiva. Para ello, el departamento de Convivencia Escolar, liderará varias acciones para poder canalizar situaciones que afecten a la buena convivencia escolar, involucrando a toda la comunidad. Entre ellas, se revisará el estado de los protocolos de acción, los procedimientos y evaluaremos el funcionamiento de nuestra institución con todos los actores de la comunidad en el Consejo Escolar.

Invitamos a todos los miembros de nuestra comunidad a convivir en un colegio respetuoso de las diferencias y sin maltrato.

Saludos.

Equipo de Gestión.